



3 6 弘前市大字三和字下恋塚189

 $0\ 1\ 7\ 2 - 9\ 3 -$ TEL



2 5 1

夏祭りに参加しました。 三和の里では、今年は城西と三和会の

会が開催され、ソフトボー

ル競技が三 ション大

八月七日、

鯵ヶ沢にて海水浴を開催

七月に、西地区レクリエー

日に、フライングディスク競技・屋内

レクが一〇日に行われました。

のの、

黙っていても汗が出てくるほど

しました。

当日は、

天候に恵まれたも

の炎天下でした。

海での遊泳を楽しんだ、

利用者

0

皆

夏祭りに、 るなど満喫していました。 での飲食を楽しんだり、盆踊りに参加す 待ちきれないほど、楽しみにしていた 利用者の皆様に喜び、 模擬店

した。 慨深い思いに浸っている方もおられま あり、打ち上がる花火を眺めながら、 和園で行われる最後の年ということも 特に、三和会の夏祭りでは、今年が三 感

のまま、 来年は、 などの話をしながら、 祭りは幕を閉じました。 どこで花火をやるんだろう 和やかなムー がら、様々なゲームを楽しむことがでのない、他施設の方々と交流を持ちな

きました。



方、 く敗退してしまいました。 きました。 ましたが、皆様やりきった顔で帰って けて早くも闘志を燃やしていました。 気込みは十分だったものの、健闘空し ムとの対戦に向けて、選手の皆様の意 悔しい思いをしたものの、来年に向 フライングディスクでは、入賞した ソフトボールでは、初戦の強豪チー できなかった方、泣き笑いはあり

> した。 みました。 浴の恒例イ 夏ならではの感触に、 その後は、 ベントの お楽しみ抽選会や、 スイカ割りを楽 はしゃいで ま

様は、

気持ち良さそうに波を感じて、

た。 かな雰囲気のまま行事は終了しま カを皆様で美味しくいたただき、 スイカ割りでは、 会場は盛り上がり、 的に当てても外 割ったスイ

屋内レクでは、普段あまり会うこと

# 瀰



